
 

 

A la vista de la reunión celebrada el día 26 de octubre, creemos conveniente aclarar alguna duda/sugerencia surgida 

en la misma. 

1.- La manera de seguir haciendo utilizables todas las instalaciones del edificio deportivo que no se van a ver 

afectadas por la intervención (saunas, balneario, gimnasio, baños climatizada y piscina climatizada). Para ello, se 

plantea una entrada desde las saunas de señoras, anulando uno de los inodoros, el que está pegado a la piscina 

climatizada.  

 Estimación de la obra 10.000 euros.  

2.- Implementar, mediante casetas con duchas e inodoros, los servicios que se anularían con la obra. Estimamos 

que, al menos, se debiera de contar con unos 2 inodoros y 4 duchas por sexo, más vestuarios para no perder la 

capacidad que ahora mismos tenemos, además, con espacio de vestuario. Habría que estimar el coste que esto 

supone durante, al menos, 10 meses. En cuanto a la situación y funcionamiento de los mismos, creemos que una 

posible ubicación sería próxima a la carpa y a la zona de instalaciones generales, con el fin de que queden apartados 

de la obra. 

Quedando siempre en servicio los vestuarios de invierno y cabinas tanto de señoras como caballeros. 

Estimación de la obra 2.000 € mensuales. 

3.- Situación y coste de una nueva nave de aperos. Se realizará una nave de 200 m/2 fácilmente ampliable en un 

futuro. 

La situación de esta nave será en la zona próxima al tiro con arco (actualmente donde se depositan residuos). 

Estimación de la obra 80.000 €. 

4.- Respecto a la creación de un equipo de trabajo con participación de algún socio que recoja las peticiones de los 

mismos en temas como: baños de minusválidos, aseos para padres/madres con niños pequeños, botiquín, sala 

fisioterapia, salas actividades,… previa a la redacción definitiva del proyecto,  somos favorables a ella, advirtiendo 

de que debe ser muy dinámica, para llegar cuanto antes a unas plantas definitivas y se pueda ir avanzando el 

proyecto de ejecución. 

5.- En lo referente a una comisión de seguimiento de la licitación de los presupuestos, la junta directiva está de 

acuerdo. 

6.- Lo relativo al mantenimiento de limpieza del nuevo edificio, en el inicio de nuestro mandato el importe de la 

empresa contratada externa oscilaba en torno a 75.000 €, actualmente se ha podido conseguir gracias al esfuerzo 

y restructuración de tareas rebajarlo a importe aproximado de 25.000 €. Hay margen para afrontar este reto. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


